

CREYS-MÉPIEU

Premiers échanges de pickleball grâce à l'association des Volants crépieulans



Stéphane Bucher montre une raquette et une balle de pickleball.

Éric Sicilia et Stéphane Bucher, coprésidents de l'association des Volants crépieulans ont décidé d'adjoindre une filière pickleball à leur sport de prédilection, le badminton.

C'est ainsi que, le samedi 5 juillet, Éric Sicilia avait délimité un terrain de pickleball sur le terrain de tennis de Creys-Mépieu pour réaliser des démonstrations de ce nouveau sport de raquettes. Dénommée aussi "tennis léger", cette activité consiste à frapper une balle en plastique creuse avec des raquettes pleines. Les règles de jeu s'apparentent ensuite au tennis.

L'association des Volants crépieulans prévoit d'organiser des rencontres familiales de pickleball à partir de la rentrée de septembre, le vendredi 19, à 22 heures. Les personnes intéressées pourront s'inscrire lors du forum des associations le 4 septembre à la salle polyvalente de Creys-Mépieu.